

haben für 20,000 Thaler Credit bei mir. Wenn alle Weiber so kreuzbrav dächten wie Sie, ich glaube, ich alter Hagestolz heirathete selbst noch.“

Herr Dortrecht hielt sein gegebenes Wort. Mit Freuden ließen die übrigen Gläubiger einen ansehnlichen Theil ihrer Forderungen fahren, da sich so unerwartete Aussicht zeigte, dieselben befriedigt zu bekommen. Nach zwei Jahren schon hatte Madame Almei ihrem großmüthigen Vormund jede Auslage dankbar wiederbezahlt, und fast täglich zog des Segens mehr in ihr Haus.

Der letzte Noth-Anker.

Behn Jahre waren vergangen, seitdem Almei die Heimath und seine Familie verlassen hatte. Er war kein böser, sondern nur ein leichtsinniger Mensch, der, im Wohlleben groß geworden, mit offenen Händen verstreuet hatte, was sein Vater zusammengespart. Sich selbst den wahren Stand seiner Lage verheimlichend, hatte er immer auf Glücksfälle gewartet, welche ihm zu dem einstigen Reichthum wieder verhelfen sollten. Große Summen wurden daher in den Lotterien und andern Glücksspielen